
昨天傍晚，宜兴大酒店
二楼白玉兰厅内热闹非凡，

比赛庆功宴就摆在这里。丁
俊晖和他的爸妈都来了，其
他进入八强的选手也来了。

脱下比赛服，小晖穿上
了休闲大衣。他刚一坐下，
便立刻有很多人拥了上来，
找他签名，小晖低着头签

字，一个一个满足了他们的
要求，无数照相机也对准了
他，小晖表现得很自在。

宴会开始，小晖让服务
员给他泡了杯家乡的绿茶，

桌子上有上好的白酒、葡萄
酒，但小晖滴酒不沾。遇到

有人来敬酒，小晖都是端着
绿茶，实在有人要小晖喝

点，丁妈妈会站起来，“他
的酒我来代。”说完便把一

杯红酒喝了下去。看来丁妈
妈酒量不错，几杯下去也没
什么事，丁爸爸似乎不太能
喝酒，他一边抽着烟，一边
喝着橙汁。

桌面上的菜不少，很多
都是宜兴当地的特产，不过
小晖吃得很少。吃到一半，

他便跑到了球友那桌，与球
员们聊天、拍照，这时的小

晖最轻松，也放得最开，拍
照时一向内向的他竟也摆

起了POSE，那样子还真酷。
晚饭后，小晖便要赶往

上海了，1月 3日他要飞往
北京，4日飞英国，威尔士
公开赛马上就要开始。“这

一次时间太赶，没办法去看
看他奶奶了。”小晖的妈妈
说道。
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庆功宴丁妈妈替小晖挡酒
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昨天决赛中，赛场主席台
上来了一位特殊的客人，她便

是丁俊晖的宜兴老乡卞兰。卞
兰是江苏女篮的主力后卫，在
多哈亚运会上，她作为中国女
篮的队员也拿到了金牌。趁着
在老家休息的时间，卞兰这次
是专程来看老乡小晖打球的。

卞兰说，其实在多哈亚运

会期间，她便与老乡小晖合影
留念，女篮的队友们看到照片
后都羡慕不已，不过上次两人
交流时说的是普通话。

这次回到宜兴，两人说起
了家乡话，那一天卞兰说得比
较多，因为马上要打比赛，小

晖话显得比较少，不过见到老
乡，又都是搞体育的，小晖也
感到非常亲切。

个子1米80的卞兰穿着
套头衫、牛仔裤，一身休闲打
扮，看上去很是靓丽。决赛现
场，卞兰坐在主席台正中央。

每次看到小晖打进球时，她也
会和其他观众一样为小晖鼓
掌。看到小晖夺冠，卞兰也很
高兴，微笑着给老乡鼓掌。

赛后，记者遇到了她，问
道：“你怎么想到来看斯诺克
比赛的？”

“因为丁俊晖是我老乡
嘛，就来看看咯。”
“比赛你能看懂吗？”记

者又问。卞兰笑了，“其实斯
诺克比赛我一点也不懂，主要
是来为老乡加加油。”
“你怎么看待你这个小

老乡取得的成绩？”“很了不
起，像他学习咯。”谈到自己
未来的目标，卞兰说她要好好
练，争取在 2008年奥运会上
有好的表现。

比赛结束后，主办方还专
门安排了庆功宴，同是亚运冠

军的卞兰、小晖坐在了一起。
饭桌上，两人愉快地用家乡话
交谈着，时不时有人过来拍
照，他们也显得很配合。

宴席间，小晖掏出手机收
看朋友发来的短信，看到小晖
索爱 W800的漂亮手机，卞
兰也凑了过来，交流了半天有

关手机的话题。
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在昨天的决赛现场，观众

来得不少，他们都是为小晖加
油的，他们都想亲眼目睹老乡
在家门口夺冠的场景，当地电
视台也作了现场直播。

事实上，小晖没有让大家
失望。在前四局还呈胶着状态
的情况下，后面的比赛小晖一

口气连下四城，轻松拿到了冠
军，与前面的四分之一决赛和
半决赛相比，小晖要轻松不
少。他的脸上也没有露出过于
激动的表情。

赛后，小晖说：“我今天
打得并不太好，对手也有机

会，我可能机会抓得更好。”
谈到这个新年第一冠，小晖
说：“希望这是我新年里一个
好的开始吧，在新的一年里，
我也希望大家都能有一个好
的开始。”

决赛对手肖国栋输给小
晖，却并没有感到沮丧，他
说：“其实，我一直希望与小
晖打，和他这样的高手打，我
才能有提高。今天我没有任
何的紧张情绪，输给他说明
我和他实力上还有差距。接

下来，我也希望和他一样到
英国去打球，目前正在找赞
助商，因为自己掏钱是付不
起这笔费用的。”
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这次的比赛，应该说各

方面工作组织得都不错。当
然很多计划都是为小晖夺冠
量身定做的，一旦小晖失手，

很多工作的细节都需要调
整，所以现在小晖终于众望
所归地在家乡捧杯，很多人
如释重负，对于组织者来说，
大家说得最多的一个词还是
“圆满”。

颁奖仪式上，宜兴市市长
亲自为小晖戴上花环、颁发奖

杯，还有15000元的奖金。在
热烈的掌声中，小晖在家乡的
表演完美谢幕。众星捧月，小
晖脸上也绽放出笑容。大家都
争着与他合影留念。
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小晖在家乡夺冠，观众也

自然非常开心。比赛一结束，
原本安静的球场沸腾了，大家
终于可以掏出手中的相机拍
个不停。签名本也飞快地递到
了小晖的面前，小晖收拾好球
杆，一一满足了球迷的要求，
比赛已经结束，很多球迷都久
久不愿离开。

一位球迷笑着告诉记者，
“英超就是比中超强啊，小晖
在英国打球，确实比国内其他
选手强。”

小晖马上又将踏上赴英
国的征程，很多家乡的球迷都
祝愿小晖，抱个世锦赛的冠军

奖杯回来。
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新年第一冠
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此次比赛的冠军奖金
只有 15000元，亚军是

9000元，第三名是 6000
元。也就是说，丁俊晖来回
奔波，实际上只得到 1万
5千元的奖金。很多球迷
看到这个奖金数时都很纳
闷：为什么国内斯诺克比
赛的奖金这么低？

记者也很好奇，正好
在酒店大堂碰到了小球
管理中心二部主任刘荣
耀，于是记者便上前询

问，刘荣耀很幽默，他说：
“下次到南京去，如果你

们报社赞助的话，你们就
可以给高一点。”当然这
是戏言，刘荣耀解释说：
“主要还是赞助的问题，
赞助商需要考虑他的回
报问题，尽管丁俊晖很
火，但是我们的市场开发

其实才刚刚起步，很多东
西都在摸索阶段，一下子
让人家拿出那么多钱来
不现实。”

不过，刘荣耀对中国
斯诺克的未来还是充满

了信心：“我相信以后奖
金会高起来的，赞助商
们应该能感觉到斯诺克
这项运动的市场价值。
斯诺克是一项静态的运
动，里面充满了很多智
慧，其实很多企业、很多

产品与斯诺克有着相似
之处。”
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